

10.05.2024
24/22

Internationaler Tag der Kinderbetreuung

„Danke für Ihre Warmherzigkeit, Kreativität und Ihre Geduld im Umgang mit den Kleinsten in unserer Gesellschaft.“

Hessens Landtagspräsidentin besucht Evangelische Kindertagesstätte Johannesgemeinde in Hofheim am Taunus

Anlässlich des **Internationalen Tages der Kinderbetreuung am 13. Mai** hat **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU)** die **Evangelische Kindertagesstätte Johannesgemeinde in Hofheim am Taunus** besucht. Vor Ort würdigte sie das Engagement der pädagogischen Fachkräfte und dankte den rund 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern stellvertretend für die in Hessen arbeitenden Erzieherinnen und Erzieher.

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann sagte: „Kinder in ihrem Wachsen zu begleiten und zu fördern ist eine anspruchsvolle und verantwortungsvolle Aufgabe. Sie, die Erzieherinnen und Erzieher, sind nicht nur wichtige Bezugspersonen, sondern prägen ganz entscheidend mit, wie sich Kinder in ihren jüngsten Jahren entwickeln. In der Kita werden früh wichtige Fundamente, insbesondere für die soziale und emotionale Entwicklung der Kinder, gelegt und damit der Grundstein für eine Gesellschaft, die rücksichtsvoll und unterstützend miteinander umgeht. Im Namen der Abgeordneten des Hessischen Landtages sage ich herzlichen Dank für Ihre Warmherzigkeit, Kreativität und Ihre Geduld im Umgang mit den Kleinsten in unserer Gesellschaft. Für Ihre Arbeit verdienen Sie unsere besondere Anerkennung und Dankbarkeit.“

Als ein kleines Zeichen der Wertschätzung überreichte die Landtagspräsidentin bei ihrem Besuch die Zusage über 500 Euro aus Lottomitteln der Landtagskanzlei.

In der evangelischen Einrichtung in Hofheim am Taunus werden mehr als 100 Kinder im Alter von ein Jahr bis sechs Jahren in sechs Gruppen betreut. Neben den Erzieherinnen und Erziehern kümmert sich ein Team um das leibliche Wohl der Kleinen. Das Frischkostmittagessen gilt als ein besonderes Merkmal der Einrichtung.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



Information zum Tag der Kinderbetreuung:

Seit dem Jahr 2012 findet der Tag der Kinderbetreuung am Montag nach Muttertag statt – dieses Jahr fällt er auf den 13. Mai. Bundesweit nehmen Menschen den Aktionstag zum Anlass, um den Kita-Fachkräften und Tageseltern für ihr Engagement zu danken.
